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Fürth, den 28. 02. 2021 

 
Erhalt Kofferfabrik 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:  
 
Die Verwaltung gibt einen aktuellen Sachstandsbericht zur weiteren Zukunft der Kofferfabrik. 
Dabei wird insbesondere darauf eingegangen, unter welchen Umständen und Bedingungen 
ein Erhalt der Kofferfabrik zumindest für die nächsten zwei bis drei Jahre denkbar und 
möglich erscheinen. 
Deswegen fordern wir OB Dr. Jung und Kulturreferentin Reichert auf, in Gespräche mit dem 
Eigentümer zu treten, um ein nahendes Ende der Kofferfabrik im Herbst zu verhindern. Der 
dadurch zu erzielende Zeitgewinn muss dazu genutzt werden, um konzeptionell alternative 
Szenarien für ein weiteres Fortbestehen der Kofferfabrik zu entwerfen. Das Landesamt für 
Denkmalschutz hat bedauerlicherweise durch seine negative Einschätzung, die Kofferfabrik 
denkmalrechtlich nicht unter Schutz zu stellen, einem potentiellen Abriss Tür und Tor 
geöffnet.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
         
  
 
 
                                                    
Sepp Körbl          
Fraktionsvorsitzender         
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